

INTERNATIONAL BUDDY CLUB

Территория знакомств, общения и дружбы

Territory of dating, communication and friendship



Интересная информация

Interesting information

- ▣ Около 500 иностранных студентов - Almost 500 international students
- ▣ Представители 38 стран - Ambassadors of 38 countries
- ▣ 53 иностранных первокурсников в 2018 - 53 international first-year students in 2018

История клубов - Club's history

В 2015 году неравнодушными студентами был образован International Buddy Club на базе существовавшего с 2012 года Интернационального клуба - объединения иностранных студентов для привлечения их к активной учебной, научной и социальной жизни вуза.

Students of our university established International Buddy Club in 2015 it was based on International Club which is working since 2012. International Club - is an association of international students who actively participate in educational, scientific and social life of the university.

Задачи баабу - Buddy's tasks

1) Содействие адаптации иностранных студентов к условиям региона, проживанию в Тюмени

Assistance to adaptation of foreign students to the conditions of the region;

2) Формирование толерантного отношения, укрепление сотрудничества и взаимодействия между иностранными студентами и студентами — гражданами России

Forming of a tolerant attitude, strengthening cooperation and interaction between foreign and Russian students;

Задачи баабу - Buddy's tasks

3) Знакомство иностранных студентов с историей, культурой, традициями России и Тюмени

Acquaintance of foreign students with the history, culture and traditions in Russia and Tyumen;

4) Формирование позитивного отношения к российскому обществу и культуре.

Forming of positive attitude to Russian culture and society.

Формат деятельности клуба
Club activity format

Игротеки - Game parties



Совместные выезды - Joint trips



Походы в кино/театр/караоке/музей и т.д.
Going to the cinema/theatre/karaoke/museum



Совместное празднование - Joint celebration



Международные конференции International conferences



Неформальное общение informal communication



Как ты можешь проявить себя? How you can develop yourself?

- ❄ Бадди - Buddy
- ❄ Фотограф/видеограф - Photographer/videographer
- ❄ Помощник-организатор мероприятий – Event organizer
- ❄ Редактор группы - Group editor



Спасибо за внимание!
Thank you for attention!

